

Das Jahr 2023

Reitkurs mit Ute Holm im Mai:

Wie jedes Jahr war der Kurs schnell ausgebucht. Viele Wiederholungstätter und einige neue Teilnehmer erlebten einen lehrreichen Kurs mit vielen Denkanstößen und neuen Ideen für ein pferdegerechtes Training.



Kurs Veronika Bühn, Ecole de Légèreté im Juni und im September:

Endlich war es wieder soweit, die Klassischreiter und einige Westernreiter trafen sich in Kaufbach, um weiter an einem ausbalancierten Sitz, feiner Hilfengebung und Timing zu arbeiten. Immer pro Pferd, keine negativen Emotionen, keine „Hilfs“mittel, die das Pferd in einen Rahmen zwingen - es war wieder toll zu sehen, wie in dieser ruhigen Atmosphäre die Pferde immer mitarbeiterbereiter und feiner wurden!



Hufgrundkurs mit Konstanze Rasch, Deutsche Huforthopädische Gesellschaft, im September:

